



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:16

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 15 de Noviembre de 2006

Bolsa de Noticias

-Gobierno prepara 60 millones para liquidaciones (Portada)

El ministro de Hacienda Mario Arana, informó que alrededor de 40 millones de córdobas será el presupuesto para liquidar a funcionarios del gobierno de Enrique Bolaños que trabajarán hasta el 10 de enero y además otros 20 millones de córdobas por la rotación de funcionarios públicos que darán paso a funcionarios del nuevo gobierno.

-La Prensa y Canal 2 invitan a Ortega a reunirse para limpiar asperezas (Portada)

Luego que el Canal 2 y La Prensa mantuvieran una política informativa en contra del PLC y el FSLN, los directivos propietarios de estos medios aliados han girado una invitación al presidente electo Daniel Ortega para un almuerzo de acercamiento y limar asperezas.

-Hicieron votar la gorra al presidente saliente Enrique Bolaños, cuando le preguntaron por el escaño en la Asamblea Nacional que ocupara, una vez que deje el gobierno (Pág. 19)

Lo que molestó al mandatario, es cuando le preguntaron si tendría dos salarios mas una pensión y dijo que renunciará a la que según la ley, no le corresponda, pero tiró la bola a que se investigue quienes siguen recibiendo dos salarios del Estado, pero no quiso revelar los detalles.

-El expresidente Arnoldo Alemán apareció en escena como se esperaba (Pág. 19)

La presencia de Alemán en el famoso CEN del PLC, volvió a dicho partido a los mejores tiempos y como dicen los seguidores del "gordo Alemán", será el exmandatario quien conduzca las riendas del partido y más con el acuerdo que tiene con don Daniel Ortega.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa **Agenda**

Presentador Rhina Cardenal

Tema Proceso electoral

Cardenal denunció que en Chinandega los seis escaños estaban divididos tres al FSLN y tres al ALN por los resultados reales de las elecciones y están queriendo ser negociados para que Eduardo Mena sea diputado en Granada y darle también otra diputación a uno de los candidatos del PLC, es decir le están regalando diputados al PLC.

Cardenal considera que Eduardo Montealegre está dispuesto a liderar, pero le falte un poco de malicia para la defensa. Agregó que el Presidente Bolaños a pesar de todas las zancadillas y todas las acciones de no dejarlo gobernar logró hacerlo.

Canal 10

Programa **El 10 en la Nación**

Presentador Jaime Arellano

Invitado Arturo Cruz (Analista Político)

Tema Análisis de las elecciones nacionales

Cruz dijo que las elecciones demostraron la tradición de un voto emotivo a favor del FSLN y el PLC, pero



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:16

PAG - 2 -

que es interesante ver un 30 por ciento de los ciudadanos nicaragüenses que apostaron a la modernidad. Indicó que si Eduardo Montealegre se aboca a ser un líder, debe mantener constancia política que le permita tener un piso importante para lanzarse como candidato presidencial en al años 2011. Considera que Montealegre ha pasado de ser un político ocasional a un político de vocación.

Expresó que la presencia del Presidente Bolaños como diputado en la Asamblea Nacional no afecta el liderazgo de oposición de Eduardo Montealegre porque el Mandatario ha dicho que su presencia será esporádica, que solo llegará a la Asamblea en momentos de toma de grandes decisiones.

Manifestó que si Arnoldo Alemán insiste en tener un papel protagónico en el PLC, ésta fuerza política se va a debilitar.

Cruz pidió al gobierno de Estados Unidos que dejen tranquilo al pueblo nicaragüense para que seamos nosotros los que busquemos nuestro propio equilibrio.

Además, expresó que el triunfo de Daniel Ortega representa el principio de una transición más estable, normal, donde el miedo deja de ser el factor principal del país.

Canal 2

Programa **Primera Plana**

Presentadores Joel Gutiérrez y Xiomara Chamorro

Invitado Eliseo Nuñez y Mauricio Martínez (Miembros de ALN)

Tema Datos preliminares del CSE de los resultados de las elecciones a diputados departamentales

Nuñez aclaró que el ALN pondrá sus respectivas impugnaciones debido que su conteo rápido ellos sacan 24 diputados por el ALN y el PLC saca 23 diputados, lo que quiere hacer el CSE es confundir a la población en decir que el PLC es la segunda fuerza en la Asamblea Nacional y eso es incorrecto, debido que es la ALN la segunda fuerza en el Parlamento.

Canal 4

Programa **En vivo con Alberto Mora**

Presentador Alberto Mora

Invitado Gustavo Porras (Dirigente del FNT)

Tema Problemas del Sistema de Salud

Porras dijo que el gobierno sandinista va mejorar el sistema de salud para toda la población.

Aseguró que el Ministerio de Salud tiene un gran problema en las compras de medicinas para los hospitales, debido que existe una Ley de Contratación del Estado que nos la metieron como los famosos ajustes estructurales.

Canal 12

Programa **Buenos Días**

Presentador Stalin Vladimir

Invitado Leonel Teller (Vocero del PLC)

Tema Resultado de las elecciones

Teller comunicó que hoy interpondrán una serie de recursos e impugnaciones ante el CSE, porque están viendo la misma situación que les ocurrió en las elecciones municipales donde les “robaron” escaños.

Manifestó que él siempre le dijo a la dirigencia del PLC que Enrique Bolaños no podía ser ni vicepresidente



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 12:16

PAG - 3 -

ni candidato presidencial porque no era liberal y resulto ser correcto, un presidente conservador que se ensaño a destruir al partido liberal.

Indicó que el PLC renovará sus estructuras sin contradecirse en sus estatutos.

Canal CDNN

Programa **De Mañana**

Presentador Martín Madriz

Invitado José Rizo Castellón

Tema Derrota del PLC en las elecciones presidenciales

Rizo dijo que es cierto que al final pudo haber subido de tono la campaña electoral “yo recuerdo que animalizaban a los candidatos donde aparecían un cerdo, una culebra y un pato. Es decir eran niveles de irrespeto que a veces se les escapa a los mismos candidatos, estoy seguro que ni Eduardo Montealegre se daba cuenta que habían programas en algunas radios, donde yo José Rizo no tenía control sobre programas en la Corporación, Radio 15 de Septiembre o el programa Fuego Cruzado, que yo siempre manifestaba que era un programa que lo hacía un candidato a diputado que era mi jefe de campaña, que le tengo un profundo aprecio y cariño como es Enrique Quiñónez, pero él es un político y no es que este sujeto o lo que vaya a decir esté aprobado por José Rizo, pero efectivamente se subió de tono en la campaña y hay que buscar la unidad y ver que fue lo que nos separó”.